
Сумма вознаграждения внешнего аудитора за аудиторские услуги, 

услуги, связанные с аудитом, и неаудиторские услуги представлены в 

узбекских сумах («UZS») включая НДС: 
 

UZS 
1-е полугодие 

2025 года 

Аудиторские услуги - 

Услуги, связанные с аудитом* 10,608,640,000 

Неаудиторские услуги - 

Итого 10,608,640,000 

 

*Услуги, связанные с аудитом, включают в себя услуги: 
• по обзорной проверке промежуточной сокращенной финансовой отчетности за шесть 

месяцев, закончившихся 30 июня 2025 г., подготовленной в соответствии с международным 

стандартом бухгалтерского учета №34 «Промежуточная финансовая отчетность» (IAS 34); 
• по предоставлению подтверждающих комфортных писем в отношении финансовой 

информации, включаемой в проспект эмиссии при очередном размещении международных 
облигаций АО «НГМК» на фондовой бирже. 

 
Информация о сумме вознаграждения внешнего аудитора за аудиторские услуги, услуги, 

связанные с аудитом, и неаудиторские услуги за 2023 и 2024 гг. доступны на официальном сайте 
Компании: https://www.ngmk.uz/en/investors/reports-and-results/ 
 
 

The remuneration of the external auditor for audit services, audit-related 
services and non-audit services is presented in US dollars (“USD”), including 

VAT*: 
  

USD 
Six months ended 

30 June 2025 

Audit services - 

Audit-related services** 822,827    

Non-audit services - 

Total 822,827    

 
*Amount in USD has been translated from the Uzbekistan Soum based on average USD/UZS ex-rate: 
1H 2025 – 12,892.91 
 
**Audit-related services include: 

• review of the interim condensed financial information for the six months ended 30 June 2025, 
prepared in accordance with International Accounting Standard No.34 "Interim Financial 

Reporting" (IAS 34); 
• provision of comfort letters regarding the financial information included in the prospectus for 

the placement of JSC "NMMC" international bonds (notes) on the stock exchange. 
 
Information on the fees of the external auditor for audit services, audit-related services, and non-audit 
services for FYs 2023 and 2024 is available on the Company's official website: 

https://www.ngmk.uz/en/investors/reports-and-results/ 
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